



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

LAIA QUIERE SER CIENTIFICA

Autoría: LAURA G. L. - 9 años



LAILA QUIERE SER CIENTÍFICA

Érase una vez una niña que quería ser científica, se llamaba Laila, vivía en un pueblo llamado Laurito, pero sus padres no querían que fuera científica porque tenían un negocio de hacer zapatos y querían que su hija siguiese con el negocio familiar y además tenían una mentalidad muy antigua y pensaban que las mujeres no valían para estudiar cosas de ciencia. Juan y María así era como se llamaban sus padres, se fueron de vacaciones una semana a Uruguay y Laila aprovechó que se había quedado sola en casa mientras sus padres estaban de vacaciones para sacar su libro de ciencia y estudiar tranquilamente sin que nadie le dijera que estaba perdiendo el tiempo y se sentó a leer, de repente tuvo una idea ¿y si hago una poción para parecer un hombre? entonces bajó al sótano donde estaban todas sus arduas de ciencia y se puso a experimentar con varias fórmulas y después de muchas intentos lo consiguió y ¡listo! dijo con entusiasmo, se la bebió con mucha emoción para ver el resultado y pasó de ser una chica de pelo largo con gafas y

alta a un chico bajo y con el pelo de punta.

Comenzó a trabajar en un laboratorio convertida en chico gracias a suoción sin que nadie sospechara nada.

En el laboratorio donde trabajaba hizo un gran descubrimiento, un nuevo combustible de energía renovable para los coches que acabaría con el calentamiento global. Entonces tenía que

anunciar el fantástico descubrimiento en una conferencia con muchas periodistas y cámaras para sacarlo por la tele y con toda la emoción del descubrimiento se le olvidó que solo tenía una hora

para subir al escenario de su pueblo y hablar con los periodistas, entonces en mitad de la conferencia se convirtió en ella misma, ¡la gente se quedó

asombrada! no sabían bien que era lo que acababan de ver, era una chica y no un chico.

Laila no sabía que hacer, la habían descubierto

y ahora sus padres se enfadarían mucho y no la dejarían de trabajar más en el laboratorio pero

los periodistas tenían curiosidad de saber quién era y por qué se convertía en chico y empezaron

a hacerle preguntas, la niña les dijo que se llamaba Zaila y les contó que lo hacía porque su sueño era ser científica y que sus padres no la dejaban y entonces esa era la única manera que tenía para poder cumplir su sueño. La gente la aplaudió y empezó a decirle que ella ya era una gran científica y que no necesitaba esconderse en otra apariencia.

Cuando llegó a su casa sus padres la estaban esperando, ella pensó que la iban a regañar y a decirle que no volviera a trabajar más en el laboratorio pero se llevó una gran sorpresa cuando le dijeron que la habían visto todo por la tele y que tenía razón que las mujeres también pueden ser científicas y que todo este tiempo habían estado equivocadas que siguiera trabajando en su sueño y así es como Zaila con todo su esfuerzo consiguió ser científica.